

CIRCUITO INTERIOR

LA CDMX insiste en que este año el presupuesto del Metro ronda los **19 mil 700 millones de pesos**, aunque en lo publicado en Gaceta se fijó en 18 mil 800 millones.

SEGÚN unas gráficas, la diferencia la haría el Fideicomiso Maestro (Fimetro). La Secretaria de Finanzas, **Luz Elena González**, volvió a tocar ayer el tema por encimita.

NO PUDO decir por qué justo en este 2023 decidieron presentar las cifras separadas (por un lado el recurso aprobado en Donceles y, por el otro, la partida por el Fideicomiso), cuando ella misma asegura que la segunda va siempre incluida en la primera.

PERO BUENO, ojalá que el enredo traiga algo bueno: la necesidad de que se transparente cuánto hay y en qué se gastan los recursos del mentado Fimetro.

PORQUE la anterior Administración tenía un microsítio con balances y contratos que dejó de actualizarse justo al inicio de este Gobierno. Y sí, las comparaciones son odiosas, pero la opacidad, ¡más!

...

ALGO trae de cabeza a los investigadores: la diferencia entre que alguien "aviente" unas aspas de lavadora a las vías del Metro o que "se le caigan".

PORQUE la primera catapultó la teoría del sabotaje y la segunda, pues ¡la tira!

circuitointerior@reforma.com